

Circus Radelito
Willy-Brandt-Gesamtschule Köln-Höhenhaus
Georg Steinhausen
Im Weidenbruch 214
51061 Köln



T. 0221-640 59 10 / 0173-5310746 / georg.steinhausen@netcologne.de

Köln Oktober 2011

Information

Heißer Herbst bei den Radelitos

Gleich zwei große Projekte haben sich die Radelitos für den Herbst 2011 vorgenommen:

Erstens kommen die Freunde aus Nicaragua zu Besuch, die gemeinsam mit den Radelitos das preisgekrönte Austauschprojekt **SOMOS –Wir sind!** durchführen.

Zweitens organisieren die Radelitos bereits zum siebten Mal das **Circusfest Köln** vom 11. bis 13. November 2011 in der Willy-Brandt-Gesamtschule.

Drei Woche lang (vom 25.10. bis 14.11) werden Radelitos und Colorintos gemeinsam trainieren, einen Qualifizierungsworkshop im ZAK (Zirkus und Artistik Zentrum Köln) besuchen, ein Seminar über circuspädagogische Arbeit an Schulen, für Schulleiter, Lehrer und Sozialpädagogen durchführen, einen Preis im Rahmen des „kinderwelten Award 2011“ entgegennehmen, gemeinsam feiern, gemeinsam wohnen, essen und gemeinsame Aktivitäten unternehmen.

Dieser erneute Austausch zwischen Jugendlichen aus der Kölner Partnerstadt Corinto und Kölner Jugendlichen aus dem Schulcircus Radelito der Willy-Brandt-Gesamtschule, mündet ein in das Circusfest Köln. An diesem Circusfest nehmen die Colorintos erstmalig teil

Neben Colorintos und Radelitos nehmen noch folgende Circusgruppen teil: Zappelino aus Köln-Holweide / Konfetti aus Köln-Bucheim / Rampenlichter aus Köln-Ehrenfeld / Basinastak aus Hagen / Pepperoni aus Hückelhoven / Ratz Fatz aus Bochum / Springling aus Berlin / Amersfoort aus den Niederlanden / Flamble aus Wiesbaden sowie Drunter & Drüber aus Veitshöchheim.

Diese **12 Circusgruppen** mit etwa 150 Artistinnen und Artisten verwandeln die Willy-Brandt-Gesamtschule für drei Tage in ein circensisches Wunderland. Die Artisten übernachten gemeinsam in der Sporthalle der Schule –dort finden auch die speziellen Workshops statt-, essen gemeinsam in der schuleigenen Mensa und präsentieren insgesamt vier verschiedene Vorstellungen.

Neben diesen vier öffentlichen Vorstellungen gibt es professionelle Workshops für die Artisten und vor allem den **Wettbewerb um den Goldenen Zylinder**. Bei diesem Wettbewerb, am Samstag um 14.00 Uhr bewertet eine professionell besetzte Jury die Darbietungen der Circusgruppen und vergibt insgesamt 7 Preise. Neben der Jury vergeben die Zuschauer den Preis „Luur ens“. Jede Circusgruppe präsentiert eine Darbietung von maximal 7 Minuten Länge.

Ohne Übertreibung lässt sich feststellen, dass es in Deutschland keine vergleichbare Veranstaltung dieser Art gibt. Es gibt ein professionell organisiertes Europäisches Circusfestival in Wiesbaden, welches mit einem hohen finanziellen Aufwand Artisten der Spitzenklasse aus ganz Europa präsentiert.

Für junge Artisten ist das Circusfest Köln die einzige Möglichkeit

- ihr Können einer renommierten Jury zur Beurteilung zu präsentieren,
- gemeinsam mit anderen befreundeten Circusschulen eine Vorstellung zu bestreiten und
- neue Tricks von Profis zu erlernen.

Diese Festivalkombination von gemeinsamen Vorstellungen, einem Wettbewerb und Workshops ist einmalig.

Die **Schirmherrschaft** hat erneut das Ministerium für Schule und Weiterbildung des Landes NRW übernommen.

Für die Zuschauer bietet das Circusfest Köln circensische Höhepunkte am laufenden Band. Alle Circusschulen präsentieren nur ihre besten Nummern, jedes der vier öffentlichen Programme ist einzigartig. In jeder Vorstellung treten jeweils alle Circusschulen auf. Radelito steuert zu dem Circusfest die Highlights aus dem RockCircus Programm „Shyaborana“ bei.

Die Zielsetzung des Circusfest Köln hat sich dank der Erfolgsgeschichte in den letzten 12 Jahren, nicht geändert. Weiterhin ist das Circusfest für die teilnehmenden Circusgruppen kostenlos. Die Radelitos bemühen sich, durch die Eintrittspreise alle entstehenden Kosten zu decken.

Karten für die vier Vorstellungen können ab sofort für € 6,- (4,-) über das Internet unter www.radelito.de oder unter Tel. 0221-640 59 10 vorbestellt werden.

Sollten Sie noch Nachfragen in den nächsten Tagen haben, rufen Sie mich ruhig an:
privat: Tel. 640 59 10 mobil: 0173-5310746
Oder per mail: georg.steinhausen@netcologne.de

Mit circensischen Grüßen
Ihr Georg Steinhausen